

Conin realizará mañana su tradicional colecta anual

AAF-0805

Monckeberg dice que el Estado debe velar por los desnutridos

El doctor Fernando Monckeberg, presidente de la Corporación para la Nutrición Infantil, señaló ayer que la atención de los menores desnutridos del país debería ser una labor del

Estado. Pese a lo anterior, admitió que el trabajo que ha desplegado Conin durante sus once años de existencia ha permitido estimular la generosidad de los chilenos.

Monckeberg hizo estas declaraciones durante una conferencia de prensa en la cual solicitó la cooperación de la comunidad con ocasión de realizarse mañana la colecta anual de Conin, que sirve para financiar parte del 30 por ciento de su presupuesto anual. El 70 por ciento restante lo proporciona el Estado.

Esta institución ha logrado rehabilitar a 36 mil niños con problemas nutricionales y ha sido elemento importante en el sostenido descenso de este flagelo en Chile, cuyas cifras actuales — 8 por ciento de la población menor de seis años— constituyen un privilegio a nivel latinoamericano.

El prestigioso facultativo admitió que sobre la base de su

experiencia no se atrevería a pedir mayor aporte estatal para Conin.

—No haría el esfuerzo de nuevo, porque no es fácil. Si me preguntas específicamente, creo que ésta debería ser una labor del Estado, pero tiene su lado positivo, en el sentido de que al estimular la generosidad de la sociedad, hemos estimulado la toma de conciencia de los problemas sociales.

Una prueba de ello son los índices de recuperabilidad de las tarjetas de Navidad que se envían a 80 mil personas cada año, que alcanza al 85 por ciento.

Agregó que va a seguir existiendo la pobreza en Chile, mientras haya condiciones de subdesarrollo.

Al respecto hizo un contraste

en el hecho de que el ingreso per cápita en Chile es de mil 400 dólares, mientras que en 1988, cada norteamericano gastó sólo en alimentación, el doble de esa cifra.

Los desafíos de la salud

En el ámbito general de la salud, Monckeberg subrayó en la necesidad de aumentar los recursos que se destinan a ese sector.

Dijo que el actual gobierno ha destinado la mayor parte de los fondos a la atención primaria para mejorar la salud de la gran masa de la población, estrategia que él respalda.

—Por otro lado, se han disminuido los recursos para la atención secundaria y terciaria. En



El doctor Monckeberg pidió apoyo para financiar labor de Conin.

el fondo eso ha sido por una disminución del presupuesto general del sector. Yo no me habría adaptado a esa realidad y habría luchado porque los recursos alcanzaran en beneficio de todos.

Se le consultó si es partidario de legalizar el aborto, como lo

han propuesto algunos sectores políticos.

—Me opongo al aborto. Sin serlo, resulta incluso repugnante. Sin embargo, no se puede desconocer que en otras sociedades no ha sido así estimado. Si estuviera en mis manos, me opondría a su legalización.

Monckeberg dice que el Estado debe velar por los desnutridos [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Monckeberg dice que el Estado debe velar por los desnutridos [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile